富山市議会議員

令和3年3月定例会 議会傍聴ダイジェスト

令和3年3月9日(火)午前11時~

持ち時間60分 一間一答方式ケーブルテレビ生放送&インターネット生+録画

末を迎えようとしてのに加え、今年は大のに加え、今年は大

が上昇してくると考来年度と市債の償還

里議員で60分の一問は同じ会派の高田真

一問

当日のトップバッター 手の質問となります。

、ます。

郊前年度比較

7,134,357千円

介護サービ

く際は、10分ほど前の質問をご覧いただの質問をご覧いただれただ

塊の世代が、

割となっ

からご覧ください。

いただけます

私自身の質問

t

7

取っていただくとご覧 コードをスマホで読

4

104%

また、

寸

いうだけで、実際に6分の枠があると

一答方式です。

えています。

質問します。ました。市民目線の政治を全うし一生懸命ました。市民目線の政治を全うし一生懸命いよいよ4年間の任期の最終質問となり

いよい

よ本任

期最終質

吉

**質** 質 間

員問日9日の2番 同時間について

す

江西照

強い、比較的大型の一 2月議会で指摘したとおり、森カラーの とおり、森カラーの

な給与ア

いた時、

こん

けな人

12 番**江西** 

照康

市議会会派自民党

副政調会長

経済環境委員長

議会改革検討調査会座長

議会運営委員会委員

政務活動費のあり方

都市計画審議会委員

富山市打出828

てまいります

II 西

HØ

けた問題の提起を行っ

江西 照康

クを行い、

解決にむ

しっかり行政のチェッる以上、市議として

\*\*\*\*

検討委員会委員

# 任期最終の議会を迎えて

ば人字 改の となりました。 える時まで一ヶ月少々 前、こり、こり、こり、こり、こり、こり、こり、こり、これで言え 人もの、企業で言え にる、市議の無責任 にる、市議の無責任 にる、市議の無責任 にる、市議の無責任 選任い 期満了 時 時期を同時に迎期満了と市議のよいよ、森市長

も誰

クする計画を表すが、その役割のますが、その役割ので選びます。 行機関の地方自然 れク る市長と、それをチェッ する議員をそれぞ で す 治 1 - ップであ

いいら提のガ市まく市起でン長 ルンばかりを 一長のような ではなく、 ます 、べきだ へきだと考えて政を創り上げてい、その解決な その解決かりを掲げる な員は 口 てて

2

鹿にし、日頃課長に議のことを公に小馬当時、森市長も市

いと思いました。達には任せておける

3

の議会での初質 た 初 質

そんな状況で挑ん 習合せの時から、市 程所の次長課長と意 見が合わず、同じ会 見が合わず、同じ会 見が合わず、同じ会 を見ているのも痛々 と、部屋から出て行っ た。 たほどでした。

継では、 まし ビで ·インターネッアーブルップ ひょう できる できる できる できる できる できる できる かんしゅう かんしゅう かんしゅう かんしゅう かんしゅう かんしゅう かんしゅう はんしゅう はんしゅう はんしゅう はんしゅう かんしゅう はんしゅう はんしゅん はんしゅう はんしゅう はんしゅう はんしゅう はんしゅん はんしゃ はんしゃん 今見ると、 た。  $\mathcal{O}$ 放送が 姿勢で 姿勢 始ル ット まテトー カン

ました。

とを議会で質問

け

ば済むよう

なこ

くるとまで言

の が して

すが、それで、 Ŕ 全

で、教えてくい会を名乗ってい 問は、平成 問は、平成 日の補欠選 し、右も左 と た と た は、平成8 右も左もわから 右も左もわから 名乗っていたの りに、 3 11月16 を名乗っていたの 数えてくれる人 11月16 から 11月16

ケ私  $\mathcal{O}$ 終期了目 しは 僅

長と議員

0

を避けたいという会民会派が割れること人議員が当選し、自しました。多くの新 会派自民党に合流し派内外の意向もあり、 度 期 しました。多くの新及からの今期に突入 目 こである平 月で という会 成 29 年 自 2 カュ

市長答弁は最多

L

. し 、行 で だ指て てかの 7 答弁が若干 きまし ŧ 市 5 示 11 の職員はどう た。

で体にしみこんでいが絶対的な正義の職員はどうし□の職員はどうし ら楽しみに変わっ 会弁が若干の恐怖 質問の幅を広げ

います。 込んでいる方だと思 議員の中で結構、突っ 自民 ありる のり、直接市長とやいると感じることが

こと、正すして現実的では課題解決の

での

高くべき はあり と

聞くべき

じたのです。実方が、話が速いり取りできる業 議場での 品が速いと感く きる議場の

やり

L

取りて

たいと思しっかり

ま

で全議員最多の51回増えてきて、現時点比べ森市長の答弁がは、他の議員に 気が付くと私の 出始めました。 市長答弁で 実際と とも

であることから、長にとって最終業 を数えます。で全議員最多の 本 3 月 議会は を引 会市

なりました。

質問日程が決まり、

よ本任期最終号の発行に

のダイジェスト。

ょ

11

と思い

作成しはじ

めたこ

聞く気にならないだろう

時に、何か解説がないと、 を見に来てくれるとい

町内

の方や友人が議会

う

き出すということ

我ながらよく続いたもの問する日までは僅か数日。



います。 次の任期のダイジェス も発行出来ることを願っ

です

お世話になっている方から頂いたコンテ

| 号目の発行となりまので、本号で、通算14 として、29年12月議ただく際の補助資料 本傍聴ダイジ 私の質問をご覧 ジェス

う がアップされます。 ネットで、 けますと幸いです 指しているのか 料を参考にご覧いた しているのか、 議会質問は、インタ 私が質問の際に、 いう考えで質問 数日後録画 何 本 を有を を

一切使用

政務活動費は 布に当たり、第1号より、 ておりません。 本紙作成および配

います。
むことは困難だと思います。

令和3年度

172,702,846千円

の名残があ が考え方 を考え方の間、

の策

来年

度

てきました。

当面の間、

新市長

骨格予算で上程され強い、比較的大型の

令和2年度

165,508,489<del>千円</del>

本期目となりお期目となり本期目となり本期市長

る可能性があります。少し短めに切り上げ

## 挙 公

### 発視 行覚 は障割を な $\mathcal{O}$ され 点 る公の報

かの

**2** 

同に

## 29 私は市議になりたての 年12月議会

メートルに達した。た雪は8日の深夜に

聞いた。 市議会議員の選挙には行っ なぜならば市議選では、 視覚障害者の方から、 いのだという話を

うな市会議員が立候補し、呼を聞く以外は、どのよた選挙街宣車の名前の連 何を訴えて たまたま近くを通りかかっ 点字の選挙公報がなく るかが全く

分からないというませれる。 あったからである。 本来、市長や市議会議 員は、行政サービスに最 も近い議員であり、市民 にとって身近な存在でな ければならない。 おいて質問を行った。 私は考え29年12月議会に 正式な案内が無いことはて、この大切な選挙への 権の 視覚障害を持つ方にとっ 無視ではないかと

る友

人の

## では 作成予定

ら作成が困難であるが、ろが無いといった理由かが短い、作成できるとこが短い、期間 たが、果たしてどうだろ対するといった回答であっな報を用意できるよう検公期の市議選では、点字 R議選では、点字が困難であるが、 いといった理由か

・昨年の「県議会議員選挙」において発行

された視覚障がい者向けの点字の選挙公報

間が短いとい 候補人数も多 つ で理由は、期

> 行するのか。 ように克服し、 今もあまり変わっていな 課 本当に 題 当に発





でであったが、

痺

った。

あった。 人的被害の  $\mathcal{O}$ 雪害に対 の死者は1名では、 雪害による マ、 1月末の最 で、 1月末の最 の防

いて検証、議論は一切さがる可能性』との記述はあるが、その可能性につながる可能性。との記述はあるが、その可能性につながる可能性。

れていない

の内科胃腸科クリス 12日に新庄にな く続いた。 で通の空のピークは11日は ロの深夜には1日から降り出し リあ 麻ま ニックで胃カメラの予約 は進むものの、南へ向か う道路は、どこも大渋滞 している様子だったため、 朝早

直 転落した等の、 トであり、それが行接的な被害のみのカ ルールであるというトであり、それが行 っというこ でれが行政 写による て害い

し南に向かった。 南に向かう道路に入っ たはいいものの、全く動 かなくなったところに、 済生会病院からサイレン を鳴らしながら救急車が 出動してきた。 南へ向かう道路は動か ないことから、逆走しよ を行うに当たり、果たし 今回の大雪被害の検証 とが分かった 田本人の死因のトップ を占める、心筋梗塞と脳 を占める、心筋梗塞と脳 で病院にさえ到着すれば く病院にさえ到着すれば ている。私は、強い違いでそれでよいの

強い違和感を持

めて病院の方向に戻ってうだったが、結局あきらす線の様子を見ているようとしたのか、暫く反対

なる出来事であった。
救急車を呼んだ人はど

県

の

検

証

会議

会議を3回行っている。雪に係る交通政策の検証

## 害被害の考え方

証とは言い難い内容であんでみたが、まともな検

証とは言

その

中に、

『大規模な

とは、除雪作業で誤って確認したところ、雪宝

富山市においても、その数字は、ピックアップすらされていない。 今回の雪害の検証を行うのであれば、そういった数字もしっかり検証を行た数字もしっかり検証を行いません。

考えている。 都市政策は、 教育環境 な張 ないかと かと

地域の特徴ではなく、みの地域の特徴ではなく、みんからである。 る。 マとして上が や子育て政策にも直結す 学校再編が今後のテー ってくるが、

### × D 解放

として受けるはずだっ 恵として受けるはずだっ た農業が産業として成り 立たないまでに落ちぶれ、 立たないまでに落ちぶれ、 方、 和46年に市

私が農振除外につ 「以上でないで、ない。」という。

はまるで江 戸 一時代のよう農家と集落

T 地面に る ()

## の集中によ

### 影響 6 0

市の

南部

起点は、和合にある東線、および草島西

様のの 質県森

森市長に最後の 縛 が代のよう 見解

## É 17 尌

です

あ

る自治体

 $\bigcirc$ 

方が多

 $\langle \rangle$ 

 $\bigcirc$ 

4

の街づ

る考え

税していることが条件とその車両の自動車税を納 税して と納

を 利だけかもしれないが思 が出せない。 用紙は青い封窓のが軽自動車の に思 普通自 出せるが、 では、軽自動い対筒だとすぐ、対筒がとすぐが、軽自動車の納税であるが、軽自動車の納税のである。

してもらう必要がある。 め領収書を紛失した場合、 の領収書を紛失した場合、 クで繋がっており、 は無くしても、 の領収書を紛失した場合、問題は無いが、軽自動車クで繋がっており、特段は無くしても、ネットワーは無くしても、ネットワーは無くしても、ネットワーは無くしても、ネットワーは無くしても、ネットワーは無くしても

の方も もの の方から、市役所) 際し、車検を行う事業者 その納税証明の発行に 0 のかとの相談を受けた。ついて何とかならない力から、市役所の対応し、車検を行う事業者 住所が一致せずとも発行するか否か

窓口に来た人と所有者標識番号(ナンバー)と証明書を発行する際には、証明書を発行する際には、

住所が必要になる。(納税義務者)の氏

納税義務者の情報は不要 を発行しないのである。 を発行しないのである。 を発行しないのである。 が要なのは、その車両の 自動車税が納付されているかどうかだけであり、 の住所と相 住所を車検証から書き写そこで、納税義務者の )住所と相違していると、

納税義務者の情報は不要 なのである。 不要な情報が正確かど う事業者の時間的ロスを う事業者の時間的ロスを

等が一致しなくと言わざるを得ない 一致しなくとも発気に、左表の通り住宅 行所

0 朝日町 入善町 0 黒部市 Δ 0 魚津市 滑川市 Δ 立山町 0 上市町 0 0 舟橋村  $\circ$ 射水市 0 高岡市 南砺市 X 砺波市 0 0 小矢部市 氷見市 X 0 金沢市 長野市 0

氏名、 ら、行政に対する不満はが、その理由を窓口に来が、その理由を窓口に来 個人情報的税義務 が、その 募るばかりである。 そのような対応になって 脱税義務者富山市の日 このことにつ る恐れ 報保護の観点から、
る恐れがあるので、
粉者の住所が割り

引き都市計画

ш

18

クトシ

1

形で、発行する方向で食 住所の部分を黒塗りする で、発行する方向で食 いて、 納

と私は議員になるまで考問辺地域が廃れる原因だこそが、私の住む地域や、

住む地域や、

えていた。

市

高い込んでいたか 『予算が使われて 『街地開発に多額

計するとの回答を得た。 本来なら、それで目的 は達成されるから、質問 する必要はないかもしれ ないが、自分自身、再度 議場に戻れるかどうか、 わからないので、議会で の議事録という形で残す る。

0

## いると思い込んの富山市予算が

人口が集中し

福井市 らである。 しかし、中心市街地に 立地適正化政策の後押し と、民間企業の資金を呼 でもあり、富山市の本でもあり、富山市の 下計画法であり、富山市の偏っ た発展の原因でもあるの た発展の原因でもあるの に昭和48年に宮山高岡広 が、昭和48年に宮山高岡広 に昭和46年に宮山高岡広

も穴の開いたの都市の都市の都市の

きた。 こにある四 立草島西線 で貫く草

うな気がしてならない。れ出してしまっているよ村や立山町に、恩恵が流の外部にも広がり、舟橋 市の重心が下がっている。藤木、山室あたりに富山ほぼ対角線の外側にある、この四方荒屋交差点の 方荒屋交差点である。の起点は、和合にある。 に、まちづくりは流れ出中心市街地に力を入れてい。富山市がどれだけ、中の市街地に力を入れてい。富山市がどれだけ、市の都市政策は通用しな市のがあり、 村や立山町に、恩恵がの外部にも広がり、舟をしてその発展は、 この沿道には、 来中している。 ノィな店が出店し とっている。 多く 流橋市  $\dot{O}$ の質問を行った際に 問の文面を貰った。 問の文面を貰った。

私は、富山市の重心をてしまうのである。 を 問うてみた

して、

江西照康議会傍聴ダイジェスト